

BAB III

PELAKSANAAN

Cipta Karya

(031) 5941926

BAB III

PELAKSANAAN

3.1 Tempat dan Waktu

Praktek Kerja Lapang ini dilaksanakan di Balai Besar Pengembangan Budidaya Air Payau (BBPBAP) Jepara. Jalan Pemandian Kartini Po Box 1 Jepara, Jawa Tengah. Kegiatan ini dilaksanakan mulai tanggal 1 Agustus - 30 Agustus 2005.

3.2 Metode Kerja

Metode yang digunakan dalam Praktek Kerja Lapang ini adalah metode deskriptif. Menurut Suryabrata (1993) metode deskriptif adalah metode untuk membuat pencandraan secara sistematis, faktual dan akurat mengenai fakta-fakta dan sifat-sifat populasi atau daerah tertentu.

3.3 Metode Pengumpulan Data

Data Praktek Kerja Lapang yang dikumpulkan berupa data primer dan data sekunder.

3.3.1 Data Primer

Data Primer merupakan data yang diperoleh secara langsung dari sumbernya, diamati dan dicatat untuk pertama kalinya melalui prosedur dan teknik pengambilan data yang berupa tanya jawab, observasi,

partisipasi aktif maupun memakai instrumen pengukuran yang khusus sesuai dengan tujuan (Saifudin, 1998).

A. Observasi

Observasi atau pengamatan secara langsung adalah pengambilan data dengan menggunakan indera mata tanpa ada pertolongan alat standart lain untuk keperluan tersebut (Nazir, 1988). Dalam Praktek Kerja Lapang ini observasi dilakukan terhadap berbagai kegiatan kultur *Artemia* sp. meliputi pengawetan, pemeliharaan, koleksi, stok murni, pemanenan dan pemasaran.

B. Wawancara

Wawancara merupakan cara mengumpulkan data dengan cara tanya jawab sepihak yang dikerjakan secara sistematis dan berlandaskan pada tujuan penelitian. Dalam wawancara memerlukan komunikasi yang baik dan lancar antara peneliti dengan subyek sehingga pada akhirnya bisa didapatkan data yang dapat dipertanggung jawabkan secara keseluruhan (Nazir, 1988). Wawancara dilakukan dengan cara tanya jawab dengan pegawai mengenai latar belakang berdirinya Balai Besar Pengembangan Budidaya Air Payau (BBPBAP) Jepara, struktur organisasi, permodalan, produksi, pemasaran dan permasalahan yang dihadapi dalam menjalankan usaha dan kemungkinan dikembangkannya usaha kultur *Artemia* sp.

C. Partisipasi Aktif

Partisipasi aktif adalah keterlibatan dalam suatu kegiatan yang dilakukan secara langsung di lapangan (Nazir, 1988). Dalam hal ini kegiatan yang dilakukan adalah teknik kultur *Artemia* sp. Kegiatan tersebut diikuti

secara langsung mulai dari persiapan alat dan bahan, pemeliharaan, pengukuran kualitas air, penghitungan kepadatan *Artemia* sp. dan teknik kultur serta pemanenan.

3.3.2 Data Sekunder

Data sekunder adalah data yang diperoleh dari sumber tidak langsung dan telah dikumpulkan serta dilaporkan oleh orang lain di luar dari penelitian itu sendiri (Saifudin, 1998). Data ini dapat diperoleh dari data dokumentasi, lembaga penelitian, dinas perikanan, pustaka, laporan pihak swasta, masyarakat dan pihak lain yang berhubungan dengan usaha kultur *Artemia* sp.